

Antragsbegründung:

Der Ortsbeirat der Kernstadt Laubach hat sich in der Vergangenheit wiederholt mit dem Zustand des Weges „Am Stelzenberg“ von unmittelbar über der Zahnarztpraxis Dr. Bittner bis zu dem landwirtschaftlichen Anwesen Fritz / Roth über eine Distanz von ca. 425 mtr. befasst.

Dieser Weg wird sowohl von den unmittelbaren Anwohnern und landwirtschaftlichen Anliegern als Zufahrt, als auch von Spaziergängern und Wanderern gerne und häufig genutzt. Wiederholte Ortstermine des Unterzeichners mit dem Leiter des städtischen Bauhofs Herrn Riddel haben zwar ermöglicht, dass teilweise im unteren Bereich auffällige Schlaglöcher ausgebessert wurden. Doch diese „Flickschusterei“, man sehe mir diese krasse Formulierung nach, entwickelten sich nach Monaten wieder zu den ursprünglichen, z.T. noch gravierenden, Schäden. Zwangsläufig weichen Autos oder auch landwirtschaftlich Fahrzeuge, um diese Schlaglöcher zu umfahren, über Privatgrund der Anwohner aus.

Im weiteren Verlauf des Weges hat sich derselbe über eine größere Distanz halbseitig abgesenkt. Außerdem haben sich auch in diesem oberen Bereich größere Schlaglöcher gebildet, die für Fußgänger, vor allem in der dunkleren Jahreszeit, zu Stolperfallen mit unangenehmen Folgen führen können.

Bereits zum Haushalt 2020 hatte der Ortsbeirat der Kernstadt den Antrag gestellt, für diese Wegsanierung 20.000,- € einzustellen.

Leider wurde diesem Antrag nicht entsprochen.

Um die geschilderten Schäden nun nachhaltig zu beheben und damit einen Teil bestehender Infrastruktur nicht zu vernachlässigen, bittet der Ortsbeirat der Kernstadt für den Haushalt 2021 den vorgenannten Betrag von 20.000,- € entsprechend seines einstimmigen Beschlusses einzustellen.

Mit freundlichem Gruß
Günter Haas